



Vida Empresarial

PREMIOS SPEEDTEST AWARDS Q2-Q3 2024:

# Mundo Telecomunicaciones fue reconocido por tercer año consecutivo como el internet fijo más rápido de Chile y Latinoamérica

Esta semana la compañía chilena Mundo Telecomunicaciones recibió el destacado reconocimiento en el Mobile World Congress de Barcelona.

Ookla, la empresa detrás del medidor de velocidad de internet más usado del mundo, reconoció a Mundo por contar con el internet fijo más rápido no solo de Chile, sino que de toda Latinoamérica, de acuerdo a los Premios Speedtest Awards Q2-Q3 2024. Se trata del tercer año consecutivo que Mundo ha sido electa como la empresa más rápida en conexiones fijas en esta misma medición.

Para ganar este premio, Mundo Telecomunicaciones se adjudicó un puntaje de velocidad de 360,18 con una velocidad media de descarga de 345,07 Mbps y una velocidad media de carga de 279,98 Mbps. De esta forma, dejó muy atrás al resto de los competidores, pues el segundo lugar—Movistar Colombia—obtuvo un puntaje de 255,37, es decir, más de 100 puntos por detrás.

Sobre este logro, Stephen Bye, presidente y CEO de Ookla, expresó en el informe emitido que: "Este premio es dado a los operadores de internet fijo que demuestran una velocidad y rendimiento excepcional en comparación a otras conexiones fijas en Latinoamérica en el segundo y tercer cuarto de 2024".



Enrique Coulembier, CEO, y Claudio Díaz, CTO, ambos de Mundo Telecomunicaciones.



Lourenço Lanfranchi, director senior de Ventas para América Latina; Chip Strange, chief Strategy officer, ambos de Ookla; Enrique Coulembier, CEO; Claudio Díaz, CTO, ambos de Mundo Telecomunicaciones; y David Reeder, vicepresidente de Ventas de América de Ookla.



Zhifeng Wang, presidente de FiberHome Broadband BU; Jian Lei, CEO de FiberHome Latam; Enrique Coulembier, CEO; Claudio Díaz, CTO, ambos de Mundo Telecomunicaciones; y Lourenço Lanfranchi, director senior de Ventas para América Latina de Ookla.



Enrique Coulembier, CEO de Mundo Telecomunicaciones; Lu Shen, de FiberHome, y Claudio Díaz, CTO de Mundo Telecomunicaciones.



Zhifeng Wang, presidente de FiberHome Broadband BU; Jian Lei, CEO de FiberHome Latam; Enrique Coulembier, CEO; Claudio Díaz, CTO, ambos de Mundo Telecomunicaciones; y Lourenço Lanfranchi, director senior de Ventas para América Latina de Ookla.

El galardón que se adjudicó Mundo Telecomunicaciones por tercer año consecutivo.



Mundo Telecomunicaciones se adjudicó un puntaje de velocidad de 360,18 con una velocidad media de descarga de 345,07 Mbps y una velocidad media de carga de 279,98 Mbps.